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「ロータリーの理解を深め、
楽しいクラブ活動にしよう。」

第３２代クラブ会長 石井 源一郎

東京武蔵村山ロータリークラブテーマ

本 日 の 例 会

新 年 会

第１５５５回

例 会
２００４．１．７

２００３―０４年度 国際ロータリーテーマ 「 手 を 貸 そ う 」 ＲＩ会長 ジョナサン・マジィアベ

次回例会案内 【1月14日（水）】

全 員 協 議 会

2 0 0 3 - 0 4 年 度 ガ バ ナ ー 戸 田 一
国 際 ロ ー タ リ ー 第 ２ ５ ８ ０ 地 区
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「 脚 下 照 顧 ・ 少 欲 知 足 」

（網代 雅男 会員）

（石井 源一郎 会長）

１月はロータリー理解推進月間です。

（なし）

（なし）

（なし）

石井源一郎会長⇒メリークリスマス。会長を引き受けて、退会
者もなく半年が経過しました。会員の皆様に感謝申し上げます。
比留間重次幹事⇒メリークリスマス。親睦、ＳＡＡの皆さん御
苦労さんです。本日はうまい酒を楽しく飲ませて頂きます。ぱーっ
といきましょう！
波多野稔会員⇒メリークリスマス。本会に多数のご参加。特に
ご家族、ご夫人の記録的な参加を賜り、親睦委員会としてこの
上ない感謝の誠を申し上げます。
見延寿昭会員⇒皆様と一年間、無事に過ごせました事をうれし
く思っております。
渡辺俊晴会員⇒今年も大変お世話になりました。
栗原高明会員⇒今年は大変お世話になりました。来年もよろし
くお願いします。
乙幡豊一会員⇒会長、幹事には半年間大変御苦労様でした。残
る半年頑張って下さい。
石井賢司会員⇒メリークリスマス。楽しいイブになります様に！！
P.R 明日25日のデイリースポーツの「話題のタウン情報」の
コーナーで私の研究所の内容が紹介されます。皆様、是非お読
み下さい。
栗原長三郎会員⇒メリークリスマス！今日もお世話になります。
よろしくお願いします。
比留間市郎会員⇒メリークリスマス！！皆で今宵を楽しく過ご
しましょう。
比留間一康会員⇒メリーＸマス。今年も一年間大変お世話にな
りました。来年も又、よろしくお願いします。
原田友義会員⇒今年も一年間、元気にすごすことができました。
荻野武久会員⇒メリークリスマス。初めて孫を連れてまいりま
した。お世話になります。

川島利男会員⇒メリークリスマス！！今年も夫婦で参加しまし
た。毎年会員の皆様とお逢い出来る事が楽しみです。
田中伸彦会員⇒親睦委員会の皆様、クリスマスパーティーの開
催ありがとうございます。夫婦２人で楽しませて頂きます。

○比留間昭三会員⇒メリークリスマス。親睦の皆様ご苦労様です。
今夜は大いに楽しませていただきます。

○宮崎恒夫会員⇒メリークリスマスデス。
○網代雅男会員⇒メリークリスマス。
○清水高彦会員⇒メリークリスマス。今夜も新年の楽しく過ごし

ましょう－。
○芦川征史会員⇒今日は楽しいクリスマスですね。親睦の皆さん

ありがとうございます。ひと時を楽しく過ごしたいですね。
○薄井政光会員⇒メリークリスマス。
○藤野豊会員⇒メリークリスマス！！親睦委員の皆さんのおかげ

です。
○渡辺洋司会員⇒メリークリスマス！親睦委員会の皆様ご苦労様

です。今夜は楽しく過ごしましょう。
○野島征会員⇒メリークリスマス。本年は大変お世話に成りまし

た。来年の鋭気を養う為、大いに飲みましょう。来年もよろし
くお願いします。

○宮﨑茂夫会員⇒一年間お世話になりました。来年もよろしくお
願いいたしします。

○荻野繁会員⇒メリークリスマス。
○内野義久会員⇒宜しくお願い致します。
○小林均会員⇒メリークリスマス！！初めてのクリスマスパーティー

楽しまさせて頂きます。
○小野寺一昭会員⇒１年間お世話様になりました。ありがとうご

ざいます。

◆ 今 回 計 ２１８，０００円 累計 ９５７，０００円

東京武蔵村山ロータリークラブ 第１５５４回例会

ク リ ス マ ス パ ー テ ィ ー

【点鐘】

【斉唱】

【来客紹介】

【出席報告】

【会務報告】

【幹事報告】

全員登録 １００％

【委員会報告】

（栗原 高明 出席委員長）

ニコニコＢＯＸ (宮﨑 茂夫 、小林 均 親睦委員）

お客様 米山奨学生 呉 祥松 様

（なし）



ご家族も大勢ご参加

いただきました。

会 長 の 挨 拶 乾 杯 ！！

Ｂ Ｉ Ｎ Ｇ Ｏ

プレゼント交換

呉さん メリークリスマス！

次年度の役員の皆さん

司会 御苦労様でした。

受 付 の 様 子

コ ン サ ー ト

藤原歌劇団

小山陽一郎さんと西田さとこさんによる



○クラブ奉仕委員会（清水高彦委員長）

今年度のガバナー方針
である「クラブを活性化
する」に沿って活動して
きました。これまで各ク
ラブとも計画に基づいて
活発に活動してきました
が、毎例会でＳＡＡ、親
睦、会報などは特に頑張っ
てきたのではないでしょ
うか。今後は、次年度の幹事、副会長、副幹事なとも競技
し、組織をもう一度見直し、新たな気持ちで臨んでいきた
いと思います。

○社会奉仕委員会（峯岸一郎委員長）

これまで以下のような
活動をしてきました。
1.「社会を明るくする運
動」に参加し、街頭 や
駅でのボールペン の配
布に協力。
2. 花火大会に協賛

（７月）（８月）
3. ゲートボール大会を

開催（10月）
4. 地区大会に於いて「わが誇れる活動」（ゲートボール）

発表。（12月）
5. 産業祭りに参加。（11月）

今後は、「通学路花いっぱい運動」に協力。
昨年同様、稚魚の放流を計画。

○国際奉仕委員会（藤野豊委員長）

小冊子「国際奉仕とは？」をもとに説明）

第2580地区の
国際委員会について

4大奉仕の一つである国
際奉仕委員会は、国際間

の 理解と親善と平和を推
進し、 その理想を実現す
るため「ロータリー財団
委員会」、「米山奨学委員
会」、「青少 年交換委会
員会」、「世界 社会奉仕委
員会」の4委員会 を包括したものです。当地区では、この
ほかに「対人地雷 の除去に関数特別会」、「オン・ツー関
西委員会」、「百 周年記念委員会」加わります。

○青少年奉仕委員会（比留間孝司委員長）

今年度は、青少
年 交換の留学生の
受け 入れはありま
せんの で省略しま
す。上半 期は、東
京都薬物乱 用防止
協議会に出席 し、
（5回）、施設 の見
学に参加。又、 産
業祭でのその実態 展示場に協力。

下半期は、少年野球の東西対抗戦への協力、社会奉仕委員
会と協力し、「稚魚の放流」を予定しています。

○会長報告（石井源一郎会長）

先のガバナー訪問の際、
次のような指摘がありま
した。

1. 情報委員会は3年委員
会であるので3名の会
員が必要。（現在2名
で構成）

2. 会員選考があって職業
分類に入るのであるか
ら、本事業計画書の順
番は逆である。

3. ＳＡＡ委員会とは言わない。（単にＳＡＡとするか、会
場監督委員会とする。）

4. 職業分類委員会は3年委員会であるので1年目の会員、2
年目の会員、3年目の会員誰々とする。

☆ 先の例会時に、見延会員よりロータリーの諸問題・諸
活 動について、もっと勉強してはという提案がありまし
た。


